



La UNE

Au service
de la
Population

JEUDI 29 JUN 2023

Ville du
GOSIER

www.villedugosier.fr

Les Maris-Stella au championnat de France

Après avoir obtenu la qualification tant espérée lors de la **demi-finale en Martinique**, les séniors de l'équipe de twirling bâton de la Maris-Stella et leurs Coachs, se sont **envolés pour l'hexagone (NANTES)** afin de participer à la finale N3 du **championnat de France 2023**. Elles ont représenté dignement la Guadeloupe et le Gosier, en se classant à **la 11e place**. Avec une chorégraphie à la **technicité laborieuse** et un thème caractéristique de **l'Afrique et de la femme guerrière** (du film « The Woman King »), ces athlètes ont voulu traduire une singularité identitaire. Pour aboutir à cette première finale, ces jeunes athlètes âgées entre **16 et 18 ans** se sont entraînées avec rigueur le soir et le week-end répétant inlassablement les enchaînements pour atteindre l'apogée de leur performance. **Le maire du Gosier, Cédric Cornet**, est fier de soutenir cette grande et belle association, **présidée par Mme Liva MONDOR**.

